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O teólogo e jornalista Gianni Gennari, ex-professor de teologia moral na Pontifícia Universidade
Lateranense, não perde a calma frente às novas descobertas científicas da localização do "ponto
Deus" no cérebro humano.

"Ponto Deus" no cérebro humano? "E por que não?": "E por que não? É normal que, na estrutura
mais exclusiva do homem, o cérebro, haja uma predisposição natural com relação ao autor da vida,
isto é, Deus". O teólogo e jornalista Gianni Gennari, ex-professor de teologia moral na Pontifícia
Universidade Lateranense, não perde a calma frente às novas descobertas científicas da localização
do "ponto Deus" no cérebro humano. "E por que não? É normal que, na estrutura mais exclusiva do
homem, o cérebro, haja uma predisposição natural com relação ao autor da vida, isto é, Deus". O
teólogo e jornalista Gianni Gennari, ex-professor de teologia moral na Pontifícia Universidade
Lateranense, não perde a calma frente às novas descobertas científicas da localização do "ponto
Deus" no cérebro humano. A reportagem é de Orazio La Rocca, publicada no jornal La Repubblica,
10-03-2009. A tradução é de Moisés Sbardelotto. Mas com pesquisas semelhantes a ciência não
condiciona a teologia? Não. Se o estudo é sério e as provas sejam irrefutáveis, não vejo por que
negar que no cérebro humano possa ser localizada uma espécie de assinatura divina. Os perigos
surgem quando a teologia faz mal o seu trabalho e pretende ditar as leis à ciência. E quando a
ciência ultrapassa os seus limites de pesquisa para acusar a teologia com critérios que lhe são
estranhos. A verdade é que se deve retornar à grande lição de Galileu. O que Galileu dizia, em
síntese, sobre ciência e fé? Em uma carta, citando o grande historiador cardeal Baronio, Galileu
escreveu que a Bíblia não diz como vão os céus, mas como se vai ao céu, indicando a distinção
clara de âmbitos, justamente, entre teologia e disciplinas científicas. Portanto, é teologicamente
correto dizer que em cada homem há um traço de Deus? A fé, por si mesma, não precisa de
afirmações de tipo científico. Certamente, se desse estudo surgem provas certas sobre esse traço
divino no cérebro, não será certamente a fé que as irá negar. Temo, ao contrário – e o digo sorrindo
– que os ateus e materialistas tenham algo para rir de coisas da série: "Pobres de nós. Se até a
ciência nos desmente agora, então estamos muito mal".  Acessado em 22/04/2009 nos sítio Unisino.
Todas as modificações posteriores são de responsabilidade do autor do texto.  
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